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Escuela:  C.E.N.S.  N° 239 

Docente:  Ruiz Carlos A. 

Curso;  3° Año  1° y 2° División 

Turno:  Noche 

Área curricular:  Inglés 

Título de la Propuesta: Pasado Continuo. Afirmativo, negativo e interrogativo. 

En esta guía se pretende que aprendan el Pasado Continuo, en guías anteriores vimos el 

pasado del verbo To Be, por ejemplo María estaba en el jardín. Ahora le vamos a agregar 

que estaba haciendo María en el jardín. Quedaría entonces María estaba escuchando 

música en el jardín. Como ven sigo usando el pasado del verbo To Be ( was y were), y le 

agregamos las acciones que estaban realizando las cuales todas terminan en ando y endo, 

y como ya vimos en otro tiempo de verbo, esta terminación en ingles la logramos agregando 

el ing. 

Las estructuras nos quedarían de la siguiente manera: 

AFIRMATIVO 

            SUJETO + VERBO TO BE (pasado) + VERBO (ING) + COMPLEMENTO 

Ejemplos 

-Mary was listening to music in the garden this morning. 

 María estaba escuchando música en el jardín esta mañana. 

     -They were watching the match in the kitchen yesterday. 

  Ellos estuvieron viendo el partido en la cocina ayer. 

NEGATIVO 

      SUJETO + VERBO TO BE (pasado) + NOT + VERBO (ING) + COMPLEMENTO 

Como vemos solo le tenemos que agregar el NOT para hacerla negativa a la oración, y 

además podemos usar las abreviaturas del verbo to be y el not. 
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-Mary wasn’t listening to music in the garden this morning. 

 María no estaba escuchando música en el jardín esta mañana. 

-They weren’t watching the match in the kitchen yesterday. 

 Ellos no estaban viendo el partido en la cocina ayer. 

INTERROGATIVO 

    VERBO TO BE (pasado) + SUJETO + VERBO (ING) + COMPLEMENTO? 

-Was Mary listening to music in the garden this morning? 

 Estaba María escuchando música en el jardín esta mañana? 

Como sabemos hay dos posibles respuestas, que si estuvo o que no. 

-Yes, she was.                          –No, she wasn´t. 

-Were they watching the match in tne kitchen yesterday? 

 Estuvieron ellos viendo el partido en la cocina ayer? 

-Yes, they were.                        –No, they weren’t. 

Y ahora nos quedaría ver la forma interrogativa pero cuando usamos palabras 

interrogativas. 

INTERROGATIVA 

    WH + SUJETO + VERBO TO BE (pasado) + VERBO(ING) + COMPLEMENTO? 

Recordemos que las Wh mas usadas son: what= qué     where= dónde   when= cuándo      

y who= quién. Y recuerden también que de acuerdo a lo que quieren preguntar habrán 

cosas que no van en las preguntas. Y que las respuestas son af irmaciones…deben cumplir 

la forma afirmativa. 

-What was Mary listening in the garden this morning? 

 ¿Qué estaba escuchando María en el jardín esta mañana? 

-She was listening to music.     Ella estaba escuchando música. 
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-Where was Mary listening to music this morning? 

 ¿Dónde estaba María escuchando música esta mañana? 

-She was listening in the garden.         Ella estaba escuchando en el jardín. 

-When were they watching the match in the kitchen? 

 ¿Cuándo estuvieron ellos viendo el partido en la cocina? 

-They were watching yesterday.       Ellos estuvieron viendo ayer. 

-Who were watching the match in the kitchen yesterday? 

 ¿Quiénes estuviero viendo el partido en la cocina ayer? 

-Tey were.             Ellos. 

Ahora heremos algunos ejercicios para ver si entendieron. 

1-COMPLETE                  Completar 

                 (live)        in Mendoza for ten years. 

3°PSM-N:………………………………………………. 

2°PS-I:…………………………………………………… 

1°PS-A:…………………………………………………… 

3°PP-I:………………………………………………….. 

3°PSF-A:…………………………………………………. 

1°PP-N:………………………………………………….. 

Les doy la oración incompleta, les pido que usen el verbo live= vivir, y les doy el 

complemento “in Mendoza for ten years” en Mendoza por 10 años. Deben armar las 

oraciones con los sujetos y las estructuras que les pido. 

2-PASS TO THE OTHER STRUCTURES    Pasar a las otras estructuras. 

-Was Susan making pizza last night?        Make= preparar 

-……………………………………………………………. 

-…………………………………………………………….. 
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-The students weren’t doing the test last class.         Do= hacer   test= evaluación 

-…………………………………………………… 

-………………………………………………….. 

-I was working in a factory in 2010.           Work= trabajar         factory= fábrica 

-…………………………………………………. 

-…………………………………………………. 

3-PUT THE SENTENSES IN THE PAST          Poner las oraciones en  pasado 

-Mary is reading a book in class..        María está leyendo un libro en clase. 

………………………………………….. 

-Are they playing cards in the kitchen?.       Estan ellos jugando cartas en la cocina? 

………………………………………….. 

-I am not watching the football match.        Yo no estoy viendo el partido de futbol. 

…………………………………………… 

-Is Tom washing the car in the garage?    Está Tom lavando el auto en el garage? 

…………………………………………… 

-The students aren’t completing the exercises in class.  Los estudiantes no están  

………………………………………………………        completando los ejercicios en clase. 

En este ejercicio les doy oraciones que están en presente y ustedes las deben pasar al 

pasado continuo. No deben cambiar la estructura sino el tiempo de verbo, o sea que si la 

oración esta en negativa en presente debe estar en negativa también en pasado. 

4-ASK QUESTIONS               Hacer preguntas. 

Paul was cutting the grass in the garden this morning. 

   1                            2                 3                   4 

1-……………………………………………………….. 

2-……………………………………………………….. 
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3-………………………………………………………. 

4-……………………………………………………….. 

Acá les doy la oración “Pablo estuvo cortando el césped en el jardín esta mañana” y les 

he marcado partes de la oración, deben hacer de cuenta que la parte subrayada no la 

conocen y deben hacer preguntas para averiguarlas. Deben utilizar las preguntas con “WH”. 

  

Bueno hasta aca llegamos con la teoría de este tiempo de verbo. Espero que la 

entiendan y hagan la ejercitación correspondiente.Les recuerdo mi correo para que me 

manden los ejercicios resueltos charly62sj@hotmail.com, 

Si todo sigue bien como hasta ahora sin contagios, posiblemente después de las 

vacaciones de Julo ya nos podamos ver personalmente. Pero para ello debemos seguir 

cumpliendo la cuarentena. Saliendo lo estrictamente necesario, no haciendo cosas que nos 

puedan perjudicar. Es un último esfuerzo para que esto se termine, no bajemos los brazos, 

si ustedes se cuidan y nosotros nos cuidamos, nos estamos cuidando todos. Gracias y 

estaremos en contacto en futuras guías. Hasta pronto. 

 

 

 

Director: Brizuela Juan C. 
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